
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央 21-5354
菖蒲 85-7021
栗橋 52-5577
鷲宮 58-8521

保健センター

 

◆接種券の送付について 

 ３回目、追加接種が可能となる日よ

り前に、居住地に送付されます。 

◆予約の取り方 

 接種券が届いた日から予約が可能。

パソコンなど(WEB)と電話で。 

【新規】おまかせ予約 

接種日と接種会場の予約を久喜市に

指定してもらうやり方です。 

指定の書類を市に郵送・faxで申込。 

◆接種会場は 

集団接種(各保健センター)と個別接種 

 

い
の
ち
と
暮
ら
し
最
優
先
を
久
喜
市
で
も
！ 

11月議会の日程です！ 

久喜市では、３回目となる追加接種の体制について

明らかにしました。２回目接種後８ヶ月以上経過した

１８歳以上の方を対象に１回行う方針です。 

(令和 3 年 11 月 11 日現在) 

 

主な対象者
２回目接種
完了日時期

間隔
追加接種
開始時期

医療従事者 令和３年３月～5月
令和3年12月～
令和４年1月

高齢者
６５歳以上の方

令和３年６月～７月 令和４年2月～3月

６４歳以下の方 令和３年８月～ 令和４年４月～

８ヶ月
以上
経過

追加接種時期の目安

11 月 29 日 月曜日 議案の上程 先議議案審議 

12 月 3 日 金曜日 一般質問 平間議員 ⑤番目 

6 日 月曜日 一般質問 杉野議員 ④番目 

  8 日 水曜日 一般質問 石田議員 ②番目 

一般質問 渡辺議員 ③番目 

9 日 木曜日 一般質問 最終日 

13 日 月曜日 議案質疑 

  14 日 火曜日 総務財政市民常任委員会・分科会 

 15 日 水曜日 福祉健康常任委員会・分科会 

16 日 木曜日 建設上下水道常任委員会・分科会 

 17 日 金曜日 教育環境常任委員会・分科会 

24 日 金曜日 最終日 討論・採決 

 

福
祉
の
現
場
に
混
乱
を
持
ち
込
ん
だ

市
の
責
任
は
大
き
い
！ 

久
喜
市
は
、
個
別
施
設
計
画
で
、
市
内
５
箇

所
の
障
が
い
者
施
設
の
運
営
を
、
令
和
４
年
４

月
よ
り
民
間
に
任
せ
る
と
い
う
計
画
を
立
て
て

い
ま
す
。 

し
か
し
、「
譲
渡
に
向
け
、
民
間
事
業
者
の
受

託
条
件
や
、
保
護
者
等
の
理
解
を
得
る
た
め
の

説
明
等
に
時
間
を
要
し
、
令
和
４
年
３
月
末
ま

で
に
譲
渡
す
る
に
は
困
難
な
可
能
性
が
あ
り
、

指
定
管
理
を
継
続
す
る
」
と
し
、
新
た
に
令
和

７
年
３
月
３１
日
迄
の
３
年
間
契
約
を
結
び
ま
し

た
。 疑

問
な
の
は
、
こ
れ
ま
で
５
年
間
の
指
定
管

理
期
間
を
な
ぜ
３
年
間
と
し
た
の
か
で
す
。 

そ
の
理
由
は
「
今
回
の
指
定
管
理
に
つ
い
て

は
、
期
間
中
に
譲
渡
に
向
け
た
諸
条
件
が
整
い
、

実
現
す
る
運
び
と
な
っ
た
段
階
で
、
指
定
管
理

を
打
ち
切
る
可
能
性
が
あ
る
。
不
安
定
な
条
件

を
付
す
こ
と
に
な
る
」
と
し
て
い
ま
す
。 

＊
指
定
管
理
計
画
を
３
年
に
し
た
の
は
、
仮
に

譲
渡
計
画
が
半
年
で
合
意
す
れ
ば
、
そ
の
時
点

で
民
間
譲
渡
を
行
う
と
い
う
も
の
で
、
利
用
者

の
こ
と
な
ど
全
く
考
え
て
い
な
い
計
画
性
の
な

い
も
の
で
す
。
期
間
は
５
年
に
す
べ
き
で
す
。 

 

市の障がい者施設と指定管理事業者 

◇久喜市けやきの木   

社会福祉法人久喜市社会福祉協議会 

◇久喜市くりの木    

社会福祉法人久喜市社会福祉協議会 

◇久喜市いちょうの木 社会福祉法人啓和会 

◇久喜市あゆみの郷  社会福祉法人啓和会 

◇久喜市ゆう・あい  社会福祉法人啓和会 

 

障がい者通所施設の「民間譲渡計画」延期に！ 

 

９
月
議
会
始
ま
る
！ 

11
月
議
会
開
会 

指定管理事業者の意見は？ 

＊建物を譲渡されても、これまでのよ

うな財政的支援がなければ、同様の運

営は不可能である。 

 

 

 

福祉計画・事業は行政の責任で行うべき 

今回の譲渡計画は、本来行政が行うべき障がい

者福祉事業を放棄することで、あってはならない

ものです。原点に立ち返りこれまで通り久喜市が

責任を持って事業を行うべきです。 

 

 

日本共産党久喜市議団  №198 

市議団ニュース
 

議
員
団
の 

考
え
は
？ 

 

利用者の意見は？ 

＊民間事業者の運営になればこれまで

のサービスが受けられなくなること

は明らか。反対です。 

 

連 絡 先         20２1年 11月28日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

 

 

今
年
の
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
の
予
防
接
種
は 

◆
ワ
ク
チ
ン
の
供
給
状
況
に
よ
り
、
予
約
が
取

れ
な
い
こ
と
が
あ
り
ま
す
。 

◆
接
種
費
用
は

歳
以
上
１
５
０
０
円
で
す
。 

予
約
が
取
れ
な
い
方
は
、
保
健
セ
ン
タ
ー
に
お

問
い
合
わ
せ
し
て
く
だ
さ
い
。 

公共施設 

個別施設計画 

 

新型コロナウイルス感染対策  

     

 

 

https://plus.amanaimages.com/items/FYI04808256?item_type=all&query=%E6%B3%A8%E5%B0%84%E5%99%A8&whole_price_zones=false


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平間ますみ 

久喜市本町８－４－１ 
 

９月９日（木） 

１番目 

 

石田としはる 

久喜市栗橋東５－７－21 

   

済生会栗橋病院から秋谷病院への円滑な医療継続を願って 

秋谷病院の開院に向けた取組。済生会加須病院への足の確保や

新久喜総合病院へデマンド交通で行けるよう求めます。 

大規模水害対策 広域避難の実効性を高める取り組みを 

広域避難、久喜市は指定避難所にバスを配車しますが乗車する

想定人数を把握しません。人数把握を求め、情報発信のあり方

を提起し、広域避難の実効性が高まるよう質問します。 

公共交通の値上げをストップさせ、利便性向上を求めます 

 デマンド交通(くきまる)300円を 500円に、循環バスは 100円

を 200 円に値上げしますが、実施時期は市に一任です。値上

げのストップを求めます。デマンド交通(くきまる)や、ふれ

あいタクシー、予約とれないことが多く改善を求めます。 

交通安全対策を重視した道路や踏切の整備を求めます 

・栗橋東４丁目。道上団地南側に位置する道路、カーブミラー

の移動時期と、排水路に蓋を掛け道路の拡幅を求めます。 

・栗橋 B&G近くの踏切。通学路でもあり拡幅を求めます。 

・南栗橋３丁目など、路面上に表示される白線が消えている箇

所の改善を求め、恒常的な管理のあり方を問います。 

・さいたま栗橋線。中川にかかる門樋橋の架け替えが計画され

る中「右折帯」の設置「信号の定時化」の要望を受け質問。 

栗橋市民プラザ建設計画。進捗状況と今後の取組みを質問 

 

 

鷲宮地区・大雨冠水時の対策を急げ 

 ・「桜田 4丁目と外野地域の冠水」 

 ・「西大輪地域の冠水は複数の市町で協力して解決を 

 ＪＲ沿線一帯の冠水対策は、線路の反対側に流す「大中落」の 

 下流域である幸手市、杉戸町などと久喜市が共同して大型遊水

池を造るなどに向けて協議をするよう求めてきた。一刻も早く 

鷲宮地区の用水路、特に「わし宮団地周辺の水路」対策を！ 

 わし宮団地周辺の水路内に中低木の植物が繁茂して、危険な状

態である。雨水の流れを止め、防犯上も悪い。伐採・除去を！ 

新総合複合施設 整備推進する市の進め方の是正を求める 

 市の検討委員会に使われた資料が、議会の対策委員会にも出さ 

れたが、1ページ目にある「中央道笹子トンネル天井崩落事故」 

の記事中、事故の原因を「老朽化が事故原因」としている。こ

れは国の検証結果と異なるもの。不適切ではないか。また、市

役所の建て替え場所はどこを検討しているのか。 

桜田地区商業施設イオンの閉店での「買い物弱者対策」を 

 桜田地区で 40 年近く営業してきたスーパーの閉店・撤退は大

きな問題である。とくに「高齢者、障がい者、子ども」などの

買い物弱者対策は必要である。他市の事例では「買い物バス」

の運行などに自治体が支援策を講じたりしている。可能な方法

を行政区や関係者と協議して具体的な支援を求める。 

 

 

１２月８日 (水 ) 

の２番目 

 

 
 

12月６日（月）の       

    ４番目 杉野おさむ 

久喜市桜田 3丁目 7－1－504 

渡辺まさよ 

久喜市所久喜７０５－３11

月議会に 

 

 

久喜北陽高校西側の冠水対策について 

  久喜北陽高校西側の冠水問題はこれまでも幾度となく要望し

てきました。対策として道路のかさ上げ工事や、ポンプの設置工

事が必要であることから、かさ上げ場所、ポンプの設置場所につ

いて検討するとの答弁でした。今後の計画を問います。 

難聴者の補聴器購入に市独自の補助制度を求める  

国、県の制度とは別に久喜市として難聴者の方々が補聴器を購

入する際の補助制度を求めてきました。久喜市も、高齢で耳の聞

こえにくさでお困りの方がいらっしゃるのは認識しています。高

価な補聴器の購入に対し市独自の補助制度を求めます。 

個別施設計画 集会所の譲渡 もしくは除却の  

地元との協議について伺う 

集会所の市としてのサービス提供を廃止し、地元譲渡、もしくは

除却するとする計画については反対の立場から令和 3年 6月議会、9

月議会と一般質問を行ってきました。地元自治会との協議状況と計

画の中止を求め再度質問します。 

空き家対策について伺う 

「樹木が公道にはみ出ており、対応してほしい」「隣の空家が放

置されたままで、事件や火事が心配であり、対応してほしい」な

どの要望を受け、一般質問で取り上げてきました。しかし、なか

なか改善に至っていないのが現状です。これまでの取り組みと今

後の計画を問います。 

 

コロナワクチン接種の改善について 

  これまでのコロナワクチン接種の中で問題点は何だと捉えて

いるか。ワクチン接種記録システム（VRS）とアナログデーター

との照会、転入の方の照会等は正確にできているか。これまでの

教訓を踏まえての改善は。 

久喜駅西口周辺まちづくりは今後どのように進むのか 

①9 月 26 日に行われた説明会では理念や方針のみの抽象的表現で

具体策が何も無かった。会場からは不満も多かった。意図はどこ

にあったのか。 

②アンケートの集約は。住民の声を具体的にどう生かしていくの

か。 

③講演の意図もよくわからなかった。西口を大規模な再開発へと進

めるのか。今後のスケジュールとビジョンを伺う。 

公共施設の除草等を委託している業者の 

ごみ搬入時の補助に上乗せを 

  市内３箇所の清掃センター毎にごみ搬入の仕方が違う。公共施

設の除草など委託を受ける、栗橋・鷲見の事業者は、久喜市から

委託を受けているのに、トラックでの搬入ができずに民間ごみ処

理場へ持ち込んでいる。持ち込み料金は倍以上かかっている。市

内の清掃センターならどこでも持ち込めるように改善すべきで

は。それができないなら補助金の上乗せをすべき。 

子ども医療費無料化は 18歳まで拡大し、 

他に遅れを取らない施策を 

県道川越栗橋 12号線の渋滞解消、歩行用橋の設置、通学路に

信号設置、未整備の歩道設置を急げ 

 

12月３日（金） 

 の５番目 

12月８日（水） 

の３番目 

 


